

BOLETÍN No. 331 ->>

4to Encuentro de Jóvenes Investigadores del estado, 24 y 25 de septiembre, hotel Las Trojes.

El 31 de agosto es la fecha límite para presentar las propuestas de investigación.

De los mejores trabajos se seleccionarán a los representantes de Aguascalientes para el Encuentro Nacional.

Por cuarto año consecutivo, la Universidad Autónoma de Aguascalientes con el apoyo del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) organiza el 4to Encuentro de Jóvenes Investigadores en el Estado de Aguascalientes, dicho evento es un espacio creado para estudiantes de licenciatura o ingeniería que cursen los últimos semestres de sus estudios y recién egresados de cualquier institución de educación superior de Aguascalientes, que tiene el fin de presentar trabajos que han realizado los alumnos como parte de su formación, en estancias de investigación, tesis o tesinas.

En entrevista, Guadalupe Ruiz Cuéllar, directora general de Investigación y Posgrado de la UAA, indicó que este año se espera superar el número de participantes de ediciones anteriores, por lo que se han sostenido reuniones con otras instituciones para convocar a más estudiantes; ya que, además de premiar a los mejores trabajos, se seleccionará a los representantes de la entidad en el Encuentro Nacional que se llevará a cabo en noviembre, en Chihuahua.

Ruiz Cuéllar comentó que la Máxima Casa de Estudios y el CONACyT trabajan arduamente por fortalecer acciones concretas para el desarrollo de la vocación científica en los jóvenes, desde el nivel de pregrado, abriendo espacios para su participación; por lo que convocó a los estudiantes a sumarse a este evento que incluye a las áreas de ciencias agropecuarias; naturales y exactas; de la salud; económicas; ingenierías y tecnologías; así como ciencias sociales, artes y humanidades.

El 4to Encuentro de Jóvenes Investigadores se realizará el 24 y 25 de septiembre en las instalaciones del hotel Las Trojes, y las formas de participación son: exposición oral o cartel científico. Los interesados pueden consultar la página de la dirección general de Investigación y Posgrado, donde podrán realizar el proceso de inscripción hasta la fecha límite, 31 de agosto.

La convocatoria está abierta a estudiantes de todas las instituciones educativas del estado y se contará con la presencia de investigadores reconocidos y con gran trayectoria, con el fin de realimentar a todos aquellos jóvenes participantes con interés en desarrollarse en el ámbito de la investigación científica.

